

## El Inquisidor

**Claudia Silva gana la alcaldía de Acámbaro por segunda ocasión consecutiva.  
En el Estado de Guanajuato, Sheinbaum ganó la elección presidencial.  
Habrá un Congreso estatal más ‘equilibrado’ y menos legisladores a nivel federal.  
En las Gubernaturas, el Partido de MORENA ganó en 7 de 9 elecciones.**

HOLA MIS AMIGOS.- Luego de la jornada electoral del domingo 2 de junio de 2024, la moneda mexicana sufrió el día lunes 3, una inesperada caída de 4.36% al pasar de 16.97 a 17.71 con respecto al dólar, según lo confirmó el Banco de México (Banxico). Esto significa que ¡se devaluó el peso!. Qué barbaridad!!!. El origen del problema fue el triunfo presidencial de Claudia Sheinbaum a cargo de la Coalición MORENA-VERDE-PT por la desconfianza que genera entre los inversionistas nacionales y extranjeros. Por fortuna, la misma Sheinbaum –y desde luego que de común acuerdo con el Presidente Andrés Manuel López Obrador-, anunció que no habrá sobresaltos en la política económica del país, sino disciplina y estabilidad, y resaltó que el actual Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O –que es bien visto entre el sector financiero-, seguirá en el cargo durante el sexenio 2024-2030. Debido a este oportuno comunicado de prensa, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvo el martes 4 de junio una alza del 3.3%, lo que permitió una recuperación del valor del peso, ooraale!!!. Además, la Asociación Mexicana de Bancos agradeció públicamente lo manifestado por la próxima Presidenta de México a favor de la economía nacional. Así, el problema ‘se atajó’ inmediatamente y frenó otros posibles conflictos, bien!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el pueblo los ama, gachos!!!:

1.- Claudia Silva gana la alcaldía de Acámbaro, por segunda ocasión consecutiva.- Un triunfo que se previó con oportunidad, pudo consumarse el domingo pasado por la noche al conocerse los resultados de la elección municipal para el período 2024-2027. Claudia “La Pollita” Silva ganó por segunda ocasión consecutiva!. La primera fue hace tres años contra “Ales” Tirado (MORENA) y ahora contra Olga Tirado (MORENA). En esta ocasión, obtuvo 22,096 sufragios (45.34%) contra 19,025 (39.04%) de Olguita Tirado, quien no logró la coalición con los Partidos PT y VERDE y que a la postre, le significó la derrota. Lo mismo sucedió con “Ales” en el 2021. Tras la nueva victoria, mi Claus agradeció el apoyo del heroico y sufrido pueblo de Acámbaro y asumió el compromiso de cumplir con las promesas de campaña. La alcaldesa acambarenses -quien ya se reintegró al cargo luego de 70 días de tener licencia, sin goce de sueldo-, recibe esta semana la constancia de mayoría que la acredita como ganadora del proceso electoral 2024. De esta forma, concluirá el período 2021-2024 el 9 de octubre y un día después -el 10-, asumirá otra vez la función pero ahora con un nuevo Ayuntamiento. Mi Claus es ya no sólo la primera presidenta municipal de la historia de Acámbaro, sino la primera también en lograr la reelección. Bien!.



*Claudia Silva Campos ganó la elección y estará al frente del municipio durante el período 2024-2027*

2.- En el Estado de Guanajuato, Sheinbaum ganó la elección presidencial.- Una noticia sobresaliente es que Claudia Sheinbaum ganó la elección en Guanajuato. Sí, así como lo lee!!!. Consiguió más de 1 millón 200 mil votos contra más de 1 millón de Xóchitl Gálvez, quien a su vez a nivel nacional perdió en una proporción mayor de 2 contra 1, no pues!!!. A su vez, Ricardo Sheffield (MORENA) ganó también en Guanajuato la elección para la Senaduría al tener más de 1 millón 100 mil sufragios contra más de 1 millón de Miguel Márquez (PAN), oorale!!!: La principal carta del PAN en el Estado perdió!, increíble pero cierto!!!. No obstante, ambos llegarían al Senado. En la Gubernatura, Libia García ganó sin problema a la aguerrida y guapa Almita Alcaráz al conseguir más de 1 millón 270 mil votos contra más de 1 millón, respectivamente. Con las dos primeras elecciones -la Presidencial y la del Senado-, el Partido de MORENA dejó entrever un posicionamiento importante a nivel estatal, lo que el PAN nunca pensó. Es más, algunos de sus “líderes” estatales todavía no digieren la realidad porque creyeron que, literalmente, ganarían “de todo, todo”. Y menos, claro, que el Exgobernador Miguel Márquez perdiera contra el exalcalde de León, Ricardo Sheffield. Increíble, pero cierto!.



*Claudia Sheinbaum y Ricardo Sheffield ganaron en Guanajuato la elección presidencial y la de la senaduría*

3.- Habrá un Congreso estatal más ‘equilibrado’ y menos legisladores a nivel federal.- Los comicios del domingo 2 de junio dejaron como saldo en Guanajuato, que el PAN disponga de un Congreso estatal más ‘equilibrado’ con respecto a la Oposición, pues sólo ganó en 14 de 22 Distritos locales. Entre los que perdió está el Distrito Número 22 de Acámbaro. Aquí, César Larrondo (PAN) apenas logró 42,341 votos contra 46,424 de María Eugenia García Oliveros (MORENA). En cuanto a las diputaciones federales, si en el 2021 el PAN consiguió ganar en los 15 Distritos, en esta ocasión perdió en 8; tendrá 7 legisladores finalmente pero la cifra no es muy agradable. El PAN perdió el Distrito Federal 14 de Acámbaro con Esther Mandujano Tinajero quien obtuvo 49,342 votos contra 58,888 de Juana Acosta Trujillo (MORENA). En lo estatal y lo federal, el PAN fue “a la baja” y MORENA “a la alza”, toda vez que éste Partido casi no tenía nada. Los ‘analistas’ consideran que para el PAN, el ‘fracaso’ se debió a que “repitió a muchos legisladores en funciones para las campañas, incluso algunos que hicieron poco o nada en sus Distritos”. Ante ello, el fracaso en lugares estratégicos era inminente, pero que los “líderes” azules nunca vieron o no quisieron entender. El resultado, negativo, estaba ‘cantado’ de antemano. Sin duda.



*César Larrondo y Esther Mandujano fueron ‘sorprendidos’ con una “copiosa” votación en los Apaseos, correspondientes a los Distritos 22 estatal y 14 federal de Guanajuato.*

4.- En las Gubernaturas, el Partido de MORENA ganó en 7 de 9 elecciones.- Incluyendo la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), MORENA ganó en 7 territorios estatales. Logró victorias en Veracruz, Puebla, Chiapas, Tabasco, Morelos y fue una gran sorpresa en Yucatán. De hecho, en Yucatán la gubernatura ‘se la arrebató’ al PAN. La Oposición ganó en Jalisco y Guanajuato. la sorpresa mayor pudo ser que Guanajuato se perdiera y no Yucatán, pero no: fue Yucatán!. De esta manera, con los resultados de los comicios de este año, el mapa político y electoral del país muestra que MORENA tendrá 23 territorios estatales; 4 el PAN (Guanajuato, Querétaro, Aguascalientes y Chihuahua); 2 el PRI (Coahuila y Durango); 2 el MOVIMIENTO CIUDADANO (Jalisco y Nuevo León) y 1 el Verde (San Luis Potosí). Por regiones entonces, en lo general, la Oposición tiene a su favor el centro-norte y el Partido oficial el oeste y el sur-sureste. De acuerdo con la estadística electoral, MORENA “avanza” como lo hizo el PRI en su época con una creciente hegemonía. Oorale!!!.



*Libia García ganó los comicios en Guanajuato, por lo que mantuvo el Estado a favor del PAN, aunque se perdió en Yucatán*

Para concluir con el problema de la devaluación del peso mexicano tras los comicios presidenciales del 2 de junio, es de mencionarse que Claudia Sheinbaum actuó rápido, lo mismo que la Secretaría de Hacienda para

tranquilizar a los inversionistas y a los mercados nacionales e internacionales. Esto frenó una probable fuga de capitales, aguas eh!!!. Es así que el Gobierno y su candidata oficial enfrentaron y superaron positivamente una primera crisis económica para el período 2024-2030, lo que habla bien de ambos. Claudia Sheinbaum dijo bien lo que tenía que decir!. Ahora, habrá de complementar la acción con una política financiera que sea incluyente y no autoritaria. México requiere de la inversión local y extranjera y debe estar abierto a esta exigencia. Y más aún, si el régimen es de izquierda; como tal entonces, necesita de capital para generar inversión y empleo en beneficio de la población. Ojalá y así se entienda a lo largo de los siguientes seis años. Y pregunto, como preguntón que soy: lo hará?. Ojalá!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos!!!.